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VERBALE DELL’ASSEMBLEA DELL’ORDINE DEL 16 APRILE 2024 
 

Il giorno 16 aprile 2024 alle ore 18.00 c/o Azienda Agrituristica “Cà D’Andrei” Via Trento 2-

Sagliano Micca, in seconda convocazione, non essendosi presentato il numero legale alla prima 

convoca, si riunisce l’Assemblea di ODAF delle Province di Vercelli e Biella. 

Sono presenti per il Consiglio dell’Ordine: 

Presidente: Dott. For. Andrea Polidori 

Vice Presidente con funzione di Segretario: Dott. Agr. Michelangelo Regis    

Tesoriere: Dott. Agr. Enrico Regis 

Consiglieri: Dott.ssa Agr. Francesca Follis, Dott. For. Damiano Ceresa, Dott. Agr. Giuseppe 

Sarasso. 

e gli iscritti così come indicati e firmato nel foglio presenze dell’assemblea, allegato al presente 

verbale. 

 

Ordine del Giorno:  

✓ Saluti e Relazione: attività ordinistica dell’anno 2023 e iniziative 2024  

              Presidente dott. for. Andrea Polidori  

✓ Lettura e approvazione del bilancio consuntivo 2023 e bilancio preventivo 2024       

               Tesoriere dott. agr. Enrico Regis  

✓ Varie ed eventuali 

 

Il Presidente prende la parola aprendo l’Assemblea con le valutazioni sulle problematiche gestionali 
e sulla mancanza di spazi per organizzare attività formative. 
Si illustrano quindi le iniziative formative in programma per il 2024 e la possibilità di portare avanti 
la richiesta di un contributo al fine di organizzare un convegno nell’autunno.  
Si passa quindi all’approvazione del bilancio consuntivo 2023, e del preventivo 2024, illustrati dal 

Tesoriere Dott. Enrico Regis. Valutando le voci di entrata, il Presidente ha proposto un aumento 

di 10 euro sulla quota di iscrizione, al fine di sostenere i maggiori costi che la federazione deve 

sostenere per consulenze. 

La proposta di aumento quota e i bilanci sono approvati all’unanimità. 
 
In merito ai maggiori costi, prende la parola il Presidente della FODAF Dott. for Marco Allasia che 
illustra la possibilità di attuare una fusione degli ordini, al fine di avere una gestione più efficiente 
dei servizi offerti. 
A tal proposito prende la parola la Consigliera Dott.ssa Follis, referente RPCT, che informa in 
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merito alla sezione anticorruzione e trasparenza e alla necessità di consulenze esterne per 
adempiere al meglio alle disposizioni normative. 
 
Prende quindi la parola il Consigliere Dott. Damiano Ceresa che illustra le modalità di 

funzionamento del nuovo SIdaf on line, al fine di gestire le richieste di esonero e il riconoscimento 

di crediti extra catalogo, facendo presente che ad oggi il sistema presenta ancora parecchie 

problematiche. 

 

Viene quindi data la parola al Dott. Massimo Barbonaglia, presidente del Consiglio di Disciplina 

che illustra il lavoro dell’organo in particolare per quanto riguarda i morosi e gli iscritti non in 

regola con i crediti formativi. 

 

Prendono la parola i dott. Michele Colombo, Massimo Barbonaglia e Benedetto Coppo per 

esprimere pareri positivi in merito alla possibile fusione degli ordini provinciali 

 

 

Alle 20.00, con i saluti e i ringraziamenti del Presidente, l’Assemblea è chiusa. 

 

 

Letto, firmato e sottoscritto 

 

Il segretario verbalizzante 

Dott. Agr. Michelangelo Regis 

 

 

 

Il Presidente  

Dott. For. Andrea Polidori 


